

# PELANTIKAN PENJABAT KEPALA DESA, BPD DAN PENJABAT KEPALA DESA PERSIAPAN, BUPATI SABU RAIJUA (DRS. NIKODEMUS N. RIHI HEKE, M.SI) – PENTINGNYA KOMUNIKASI,

PROKOPIM, Bupati Sabu Raijua (Drs. Nikodemus N. Rih Heke, M.Si) yang didampingi oleh Ketua DPRD Sabu Raijua, Sekretaris Daerah Sabu Raijua dan Plt. Kepala Dinas PMD Sabu Raijua melantik 26 (Dua Puluh Enam) Orang Penjabat Kepala Desa, 1(Satu) Orang BPD dan 4 (Empat) Orang Penjabat Kepala Desa Persiapan yg bertempat di Aula Kantor Bupati Sabu Raijua, Senin 20 Januari 2025. Acara Pelantikan tersebut dihadiri oleh Para staf Ahli Bupati, Asisten Sekda Sabu Raijua, Para Pimpinan OPD, Pejabat Kementerian Agama Kab Sabu Raijua, Tokoh Agama, Para Penjabat Kepala Desa, BPD dan Penjabat Kepala Desa Persiapan yang Baru (dilantik) dan mantan Para Penjabat Kepala Desa.



Dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD mengatakan Para Penjabat yang dilantik harus punya komitmen meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan jalin kerjasama yang baik dengan BPD, lanjutnya dengan kolaborasi yang erat kita bisa wujudkan visi dan misi desa yang lebih baik, jaga amanah ini dengan baik dan terus berinovasi dalam setiap kesejahteraan masyarakat, Selesaikan masalah didesa dengan cepat dan tepat. Selanjutnya Bupati Sabu Raijua dalam sambutannya mengatakan Pengangkatan anggota BPD pada pelantikan Penjabat Kepala Desa hari ini tentu merupakan momen yg baik dan sangat penting hal tersebut kita lakukan berdasarkan ketentuan aturan yang berlaku.



Selanjutnya berdasarkan hasil pengamatan saya Pribadi terkait acara Pelantikan hari ini bahwa para peserta sudah hadir dari jam 07:30 dan ini merupakan gambaran bahwa sudah ada indikasi kalau kita mau bekerja dengan baik seperti apa yang disampaikan oleh Ketua DPRD, maka biarlah suasana pelantikan saat ini akan membawa dan menggiring semangat kerja dan semangat juang kita dalam membangun Sabu Raijua untuk itu bagi anggota BPD Saya ingin ingatkan bahwa tugas dan tanggung jawab sebagai Ketua dan Anggota tentu harus dipelajari dengan baik agar supaya segala persiapan dalam rangka membangun berdasarkan program dan kegiatan yang tercurah dari visi dan misi itu harus dilaksanakan secara baik dengan demikian pelajari tugas dan tanggung jawab. Sama halnya juga dengan Penjabat Kepala Desa. Dalam melaksanakan Tupoksi masing-masing semua harus ada upaya untuk komunikasi, dan komunikasi itu harus intens baik secara formal maupun non formal dan komunikasi itu harus dua arah, selain itu dilakukan koordinasi tentang masalah yang ada serta program kegiatan yang harus dilakukan disetiap wilayah.



Selanjutnya dalam manajemen ada empat unsur yang saling terhubung koordinasi, integrasi, sinkronisasi dan simplifikasi dan keempatnya sangat penting untuk dilakukan. pada kesempatan itu juga Bupati Sabu Raijua membahas terkait penyakit DBD yang sedang mewabah di Kabupaten Sabu Raijua, Bahwa perlu disampaikan bahwa Pemerintah Daerah Kabupaten Sabu Raijua telah melakukan komunikasi dan koordinasi untuk meminta bantuan dari provinsi dan dari Dinas Kesehatan Provinsi dan kemudian sebagai Ketua PMI Kabupaten Sabu Raijua kami berkoordinasi dengan PMI Provinsi juga untuk supaya mereka mempersiapkan bantuan ke kita termasuk di dalamnya disaat kita ada rujukan ke sana dan jika ada Pasien DBD dari Sabu mereka memprioritaskan karena kita sudah ada komunikasi dengan mereka di palang Merah Indonesia, jadi saya minta teman-teman supaya kita terus lakukan pembersihan agar DBD ini bisa kita atasi secepatnya. Lanjutnya terkait program makanan bergizi yang menjadi program pusat bahwa Anggarannya sudah ada tetapi untuk pelaksanaannya menunggu juknis dari pusat. namun Kita bisa lakukan persiapan dari sekarang dengan cara satu rumah tangga satu kebun sayur dan tentu desa harus hadir disana dengan melakukan pemberdayaan. Saya mengajak kita semua Mari kita dukung penuh program makan bergizi ini.



Bupati Sabu Raijua melantik pejabat kepala desa

Mengakhiri sambutannya Bupati Sabu Raijua mengajak semua untuk bekerja bersama-sama dalam satu koridor membangun Sabu Raijua ke arah yang lebih baik.